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Zitat von Lazai 

Wie so oft die letzten Jahre wird am Anfang im Namensregal hoch gegriffen und am
Ende kommen dann solche Spieler. Deswegen kann das dann auch selten mit den
Zielen funktionieren.

Wirtschaftliche Besonnenheit ist gut, aber was uns seit Simons Abgang fehlt ist ein
wahrer Leader mit taktischem Gespür, dafür muss man dann auch mal Geld in die Hand
nehmen. Mit so einem Spieler und einem Offensivgaranten wären wir unter Umständen
nicht abgestiegen.

Frantz in allen Ehren, aber wir haben schon Behrens als Kampfsau, es braucht neben
ihm ein ganz anderes Kaliber will man denn oben mitspielen!

"solche Spieler". Dass wir eine durch und durch nur zweitligataugliche Truppe haben, sollte
nach der vergangenen Bundesliga-Saison ja wohl auch dem Letzten klar geworden sein. "Solche
Spieler", die Führungs- und Stammspieler bei gestandenen Bundesliga-Vereinen sind, sind
genau das, was uns gefehlt hat.

Ich finde es interessant wie viele hier denken, Spieler wie Galasek oder Simons gibt es wie Sand
am Meer. Das waren absolute Glücksgriffe, die wir uns heute vermutlich auch nicht mehr
leisten könnten. Mach dir mal auf TM.de den Spaß und suche nach bezahlbaren ähnlichen
Spielern wie Simons. Hab ich im Winter gemacht und das Resultat war nicht sehr positiv.
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